

ALTHEO : Conseil et accompagnement en reprise d'entreprise



ALTHEO accompagne Jean-Philippe MARTIN dans sa reprise du groupe GEMME

Juillet 2022



1985 **GEMME**
BIJOUTERIE & JOAILLERIE

**Jean-Philippe MARTIN fait
l'acquisition du groupe GEMME**

www.gemme-les-bijoux.com

CA : 7,6 M€

Effectif : 18 personnes

Localisation : Lyon

GROUPE GEMME

Créée en 1985, le groupe GEMME est une bijouterie & joaillerie spécialisée dans la vente de bijoux anciens et d'occasion. Tous les bijoux de seconde main sont remis à neuf, garantis et délivrés avec une facture et un certificat. La dirigeante était au début de sa réflexion quant à son projet de cession lorsqu'elle a été approchée par ALTHEO.

JEAN-PHILIPPE MARTIN

Après un parcours au sein de grands groupes tant en France qu'à l'international, Jean-Philippe MARTIN disposait déjà d'une expérience réussie de reprise d'entreprise et souhaitait se lancer dans un nouveau projet en région lyonnaise. Son expérience entrepreneuriale s'est révélée un atout précieux, tant vis-à-vis de la cédante que des financiers de l'opération (banques et fonds d'investissement).

ALTHEO et DGCM

Les équipes d'ALTHEO et Goulven DEREGNAUCOURT du cabinet DGCM ont travaillé conjointement sur le projet d'acquisition de Jean-Philippe MARTIN. ALTHEO a déployé son savoir-faire en termes de « sourcing » et détecté une quinzaine d'opportunités de cession en adéquation avec les attentes de Jean-Philippe MARTIN. Goulven DEREGNAUCOURT a quant à lui accompagné Jean-Philippe MARTIN sur toutes les étapes-clés du projet d'acquisition: sens de l'acquisition, valorisation, négociation, montage financier et orchestration des nombreux intervenants jusqu'au « closing ».

« Grâce à ALTHEO et Goulven DEREGNAUCOURT, j'ai fait l'acquisition d'une belle société, en tous points conforme à mon cahier des charges »

Jean-Philippe MARTIN